

PwC Plus Article

By BaFin - Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht | 18. August 2020

Corona-Virus: EIOPA stuft Makrorisiko als „sehr hoch“ ein

Nur noch auf mittlerem Niveau befindet sich nach Einschätzung von EIOPA das Risiko, dass die Liquiditätsausstattung der Versicherer entscheidend zurückgeht.

Schlagwörter

Coronavirus (COVID-19), Kreditrisiken, Lebensversicherung, Liquidität, Risk Management Insurance, Vermögenswerte / financial assets, Versicherungsaufsicht (Europäische und Internationale Organisationen), Versicherungsmarkt

FS-Branche(n)

Insurance

Themen

Risk & Regulation

Verfasser

BaFin - Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht